
Чтобы добиться цели, 
нужно, прежде всего, 

идти…

«Кто не знает, куда 
идет, вероятно, придет 

не туда» 

                     Лоренс Питер



Вы никогда не 
задумывались, в чём 

главная ошибка 
неудачников?

- в отсутствии везения? 
- в отсутствии мотивации?
- в отсутствии денег? 



Основная причина неудач: 

–  отсутствие цели. 

Если вы думаете, что 
двигаетесь 

к успеху, но у вас нет 
чётко заданного 
направления, 

значит вы движетесь    
В   НИКУДА.



Представьте себе…
     Вы капитан дальнего плавания. У вас 

прекрасное судно, отличная команда, 
«небесный гидрометцентр» гарантирует 
вам замечательную погоду. Всё хорошо за 
исключением одного «НО»: вы вышли в 
плавание, НЕ ОПРЕДЕЛИВ МАРШРУТ 
ДВИЖЕНИЯ И КОНЕЧНЫЙ ПУНКТ 
НАЗНАЧЕНИЯ, а это значит, что ваше 
судно  

            НИКУДА НЕ ПРИДЁТ ИЛИ ПРИДЁТ               
            ТУДА, КУДА БЫ ВАМ НЕ ОЧЕНЬ
            ХОТЕЛОСЬ. 



Почему же люди не 
считают нужным 
планировать свою 

жизнь?

Почему?Почему?
Почему?

Почему? ПОЧЕМУ?
Почему?



Причин может быть несколько:

- не знают, ЗАЧЕМ нужна цель…

     Изо дня в день люди ходят на работу, где за них 
ставит цели их непосредственное начальство. А 
кому в данной ситуации прежде всего выгодно, 
чтобы поставленные цели были достигнуты?        
Шефу. 

Значит вы работаете на чужую цель, поскольку у вас 
нет своей. Но скажите, пожалуйста, неужели жизнь 
шефа вам дороже, чем ваша собственная? 



- не знают, КАК ставить цель…

Умение ставить перед собой цели – это 
качество лидеров, но этому можно (и 
нужно!) научиться, благо сейчас очень 
много информации на эту тему. Книги, 
тренинги, семинары, специальные сайты – 
всё к вашим услугам. Учитесь!

Причин может быть несколько:



 - СТРАХ не достичь цели…

Безусловно, когда вы ставите перед собой цель, 
есть риск её не достичь, но вы рискуете ещё
 больше, когда не ставите цель вообще.
Если вы так боитесь не достичь поставленной 
цели, то не говорите о ней никому, по 
крайней мере тем людям, в отношении
 которых вы неуверенны, 
желают ли они вам УДАЧИ. 

Причин может быть несколько:



- НИЗКАЯ самооценка…

Большинство людей не ставят цели просто потому, 
что считают будто не заслужили того лучшего, 
чего хотелось бы иметь. И это в корне 
неправильно.

     Подумайте над тем, что если вам дана жизнь, 
значит в этом мире что-то приготовлено для вас 
и, возможно, это значительно больше, чем вы 
себе можете представить. Поверьте в себя и 
сделайте хотя бы попытку (и желательно не 
одну) добиться большего. А вдруг получится?! 

                 По крайней мере, попытаться стоит…

Причин может быть несколько:



- банальная   ЛЕНЬ…

Люди привыкают к тому образу жизни, который ведут: 
утром на работу, вечером телевизор, по выходным 
выезд на природу или тот же телевизор. 
Устоявшийся уклад жизни, менять который 
человеку просто лень.

✔ «Карьера? Зачем? Мне и так неплохо платят», 
✔ «Свой бизнес? Зачем мне эта головная боль?»,
✔ «Путешествия? Да меня и городской пляж 

устраивает».
Нет смысла предлагать таким людям новые 

возможности – вас только высмеют. 
Но если МЫ УЖЕ БЕСЕДУЕМ НА ЭТУ ТЕМУ, 

ЗНАЧИТ МЫ к числу таких людей не относимся.

Причин может быть 
несколько:



1. Очень сложно прийти туда, куда 

нужно, если вы не знаете, чего 
конкретно 

хотите. Именно поэтому цели в 
жизни 

необходимы – они определяют 

направление вашего движения, 

помогая в полной мере раскрыть 

ваш  потенциал.



2. Цель наполняет вашу жизнь 
смыслом и повышает её 
ценность. Люди, имеющие 
перед собой конкретные цели, 
всегда добиваются большего. 



3. Цель помогает человеку 
цепляться 

за жизнь, даже когда он на краю 
смерти, поскольку пламенное 

желание
 – это лучшее лекарство.



Ставьте цели, 

стремитесь к их 
достижению - и ваша 

жизнь станет 

ярче и интереснее.


